

Ateliertage im Löwenhaus

(pl) Die Ateliertage von Anne Meike Stauffer und Ruth Boxler in Malans haben Tradition. Bereits zum siebten Mal verwandelten die beiden Künstlerinnen ihr Atelier in eine Galerie. Die Vernissage zur diesjährigen Ausstellung wurde am letzten Sonntag gefeiert.

Einmal jährlich räumen die Künstlerinnen Ruth Boxler und Anne Meike Stauffer ihr Atelier und verwandeln die Räumlichkeiten im Löwenhaus in eine Galerie. Die beiden Künstlerinnen präsentieren darin ihre Arbeiten. Boxler hat sich dieses Jahr vor allem mit der Farbe weiss und den Spuren des Wildes beschäftigt. Zu diesem Thema zeigt sie eine grosse Vielfalt an Bildern und Objekten. Anne Meike Stauffers Arbeiten setzen sich vor allem aus Fundgegenständen zusammen. Ein Labyrinth aus Schwemmholz oder grossformatige Bilder aus Blütenblättern sind in ihrem Teil der Galerie zu sehen.

Die Ausstellung im Atelier stauffer & boxler in Malans ist noch an den Samstagen 6, 13. und 20 Dezember sowie am Sonntag, 21. Dezember jeweils von 14 bis 17 Uhr geöffnet.



Ruth Boxler und Anne Meike Stauffer (v.l.) präsentieren derzeit in Malans ihr vielseitiges Schaffen.
Foto: P. Luck